

## 第59回卒業証書授与式予行（2月28日（月）） 校長挨拶

「春」という字は、「三」「人」の「春」と書きます。

本日は、「卒業生」の皆さん、「在校生」の皆さん、そして、私たち「教職員」が、こうして一堂に会し、明日の卒業証書授与式の予行等を行う、大変意義深い「日」であります。

厳しい感染状況にある状態を踏まえ、卒業証書授与式については、感染症対策を強化した上で実施することとなりました。

座席間隔はできるだけ2メートル程度、保護者は各家庭1名、在校生は送辞担当者のみ、来賓は参加なし、式典内容の精選、時間の短縮、校歌等を歌うこともできません。

しかし、卒業生の皆さんを、遠野高校の生徒・教職員全員が、心を込めて社会に送り出したいという思いに変わりはありません。

在校生は、明日の式には参加できませんが、本日の予行に参加し、明日も学校に来ます。

卒業生の新しい旅立ちを心から祝福したいという思いからです。

本日、卒業証書授与式の予行、表彰式、同窓会入会式と続きます。

これらの式等について、卒業生・在校生・教職員一人一人が心を込めて、丁寧に取り組み、明日の卒業証書授与式がすばらしいものとなることを心から願っております。

どうぞよろしく申し上げます。